

Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Plered Ajak Warga Jauhi Judi Online

Purwakarta - PURWAKARTA.GO.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 10:38



POLRES PURWAKARTA - Saat menyambangi warga masyarakat, personel Bhabinkamtibmas Polsek Plered, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat turut menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas kepada warga desa binaannya.

Berbagai pesan kamtibmas yang disampaikan adalah agar warga masyarakat menjaga serta mengawasi anak-anak dari kejahatan seksual, tetap mematuhi

peraturan lalu lintas saat mengendarai kendaraan bermotor serta tidak membiarkan anak-anak terlibat dalam geng motor dan kelompok balap liar.

Selain itu, warga juga diminta untuk tidak terlibat dalam permainan judi baik judi kartu maupun judi online karena sangat berdampak dalam kehidupan rumah tangga.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtdaho, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi tentang bahaya perjudian daring kepada masyarakat.

Ali mengatakan pengerahan personel Bhabinkamtibmas tersebut juga sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

"Sebagaimana arahan Pak Kapolres Purwakarta, sebagai pencegahan aktivitas judi daring, personel Bhabinkamtibmas yang turun langsung ke masyarakat, juga turut memberikan pesan tentang bahaya perjudian daring (online) kepada para pemuda," ucap Ali, Pada Rabu, 26 Juni 2024.

Selain itu, Kata Ali, Bhabinkamtibmas juga turut memberikan edukasi kepada masyarakat karena aktivitas judi tidak akan membuat masyarakat kaya, melainkan akan merugikan masyarakat dan menimbulkan risiko secara finansial.

"Pengaruh judi juga akan berdampak buruk terhadap kehidupan sosial kemasyarakatan karena memiliki konsekuensi serius, dan pelakunya dapat dipidana kurungan penjara apabila tertangkap," ucapnya.

Kapolsek mengatakan pihaknya terus berkomitmen untuk melindungi masyarakat dari ancaman judi daring, dan melalui Bhabinkamtibmas terus melakukan sosialisasi ke masyarakat tentang gaya hidup yang sehat dan positif. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Dengan adanya edukasi yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan masyarakat dan pemuda di wilayah hukum Polsek Plered dapat menghindari perangkap perjudian daring, dan diimbau agar tetap beraktivitas secara positif dan menghindari segala bentuk perjudian," Ucap Ali. (AD)